BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

Ref.2/085/2014



Sachvortragende/r		Amt / Geschäftszeichen		
Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht		Referat für Recht, Soziales und Umwelt		
Sachbearbeiter/in:	Gerhard Hofer			

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Verkehrsausschuss	20.03.2014	öffentlich	Kenntnisnahme

1. Frau Holluba-Rau brachte ein Anliegen des Seniorenrates vor, wonach die Räumzeiten der Ampelschaltung der Linksabbieger von der Rother Straße in die Angerstraße mit den Linksabbiegern aus der Angerstraße in die Rother Straße zu eng bemessen sei. Es wird eine schriftliche Antwort an den Seniorenrat gewünscht.

Außerdem fragte sie an, ob in der Straße "Am Wiesengrund" im Bereich zur Einmündung in die Reichenbacher Straße Haltverbote aufgestellt werden können. Hier komme es immer wieder zu Rückstaus in die Reichenbacher Straße, da durch parkende Autos in der Straße "Am Wiesengrund" die Einfahrt in diese blockiert wird.

- 2. Frau Dreßel fragte an, ob in der Flurstraße auf Höhe der Einmündung in die Straße "Rennmühle" ein Verkehrszeichen für gefährliche Kreuzung aufgestellt werden kann. Hier käme es immer wieder zu Problemen, da nicht erkenntlich ist ob hier rechts-vor-links gilt. Auch brachte sie zur Anregung, einen Verkehrsspiegel in der Nürnberger Straße zur Einmündung in die Straße "Pinzenberg" aufzustellen, da hier Radfahrer leicht zu übersehen sind.
- 3. Hr. Hack forderte, die Parkplätze in der Reichenbacher Straße gegenüber der Bäckerei Distler nach Westen zu verschieben, da hier durch beidseitiges Parken die Durchfahrt für größere Fahrzeuge zu eng wird.

In der Stromerstraße soll außerdem die Leitplanke bei der Einmündung in die Reichenbacher Straße entfernt werden.

<u>4. Hr. Mantarlis</u> führte an, dass über die Bahnbrücke im Vogelherd verbotenerweise immer wieder Lkw's mit mehr Gewicht als zugelassen fahren. Hier sollte die Polizei verstärkt Kontrollen durchführen.

Außerdem sei die Grünphase der Ampelschaltung der Fußgängerampel an der Kreuzung Am Falbenholzweg / Vogelherd für ältere Menschen (z.B. mit Rollator) zu kurz und soll verlängert werden.

Auch regte er an, Am Falbenholzweg auf Höhe der Bushaltestelle vor dem Geschäft ARO eine Querungshilfe zu errichten, sodass man hier sicherer von der Bushaltestelle zum Einkaufszentrum HUMA gelangt.

- <u>5. Hr. Brunner</u> fragt an, ob und wann eine Fahrradbox am Bahnhof Schwabach errichtet wird und wer für den Unterhalt zuständig wäre.
- <u>6. Hr. Heinlein</u> bat um Überprüfung, ob die Geschwindigkeitsbeschränkung in der Konrad-Adenauer-Straße auf 30 km/h, wie vor einigen Schwabacher Schulen, zeitlich begrenzt werden kann (Mo Fr 7-17h).